

望岳荘だより

令和元年
10月10日

十月、秋本番を迎えました。望岳荘の周りの田んぼは刈り取りが順調に進み、黄金色だった田んぼもあっとい瞬間にくすんだ黄色(藁色)に変化してきました。畑にたわわに実るリンゴも大きくなり赤く色が出てきて、これから真っ赤になっていきます。美味しそうです。

山々は紅葉の季節を迎え、寒暖の差が大きくなり、インフルエンザの流行期(今年はちよつと早そうです。)になります。ご利用者の健康管理に職員一同しっかりとケアしてまいります。

望岳荘敬老祝賀式を開催しました

九月十三日に、敬老祝賀式を開催しました。

祝賀式では、百寿を迎えられたご利用者には総理大臣および県知事から、米寿を迎えられた三名の皆様には木島平村長からそれぞれ寿詞が贈られました。おめでとございます。心よりお祝いを申し上げます。

式典の後、皆さんの長寿をお祝いして、日本舞踊花房流師範花房むつ宮さんによりの、「おじどり」と「河内男節」という美しくそして迫力ある踊りを披露していただきました。

皆さん、これからも健康で楽しく日々をお過ごしただきたいと思っております。



九月誕生会を開催しました

九月に誕生日を迎えられた方の誕生会を、二十日に開催しました。

ご利用者に紹介の後、オルガンの伴奏によりハッピーバースデーを歌いお祝いしました。

これからも皆さん、健康でお元氣にお過ごしただきたいと思っております。



小・中学生との絵手紙交流がありました

九月十八日に、木島平村の小・中学生の雪ん子委員会の皆様と絵手紙交流が行われました。

利用者の皆さんは、ご自分のお孫さん・曾孫さんくらいの元氣でかわいい訪問者の顔を見るだけで笑顔いっぱいになりました。



北鴨区の祭典団が来荘しました

九月二十三日、望岳荘の地元北鴨区の祭典団の皆さんが来荘しました。
ご利用者の皆さんは、祭典団にご健康と長寿を願っていただき、勇壮な天狗の締め切りと獅子舞を披露していただきました。



行事のお知らせ 【十月中旬～十一月】

十月

- 十六日 書道 (午後)
- 十七日 運動会 (午後)
- 十八日 踊りボランティア (午後)
- 二十一日 理髪奉仕(美容) (午前)

二十三日 誕生会 (お昼)

〃 総合防災訓練 (夕方)

二十四日 音楽 (午後)

二十五日 ハーモニカボランティア (午後)

二十九日 フレッシュユバースボラ (午後)

三十日 動物ふれあい訪問 (午前)

三十一日 リハビリ指導 (午後)

十一月

六日 選択食 (お昼)

七日 手工芸 (午後)

十一日 理髪奉仕(美容) (午前)

〃 喫茶 (午後)

十四日 リハビリ指導 (午後)

二十日 書道 (午後)

二十六日 音楽 (午後)

二十七日 誕生会 (お昼)

二十八日 フレッシュユバースボラ (午後)

お知らせ

★ 運動会について

今月十七日(木)リハビリを兼ねた望岳荘運動会が開催されます。ご家族の皆様のご参加お待ちしております。



★ 利用料の引き落としについて

九月份利用料の引き落としを十月二十一日(月)に予定しています。ご確認をお願いします。

★ 衣類について

これから朝晩冷え込み、日によっては大変暑くなる時もあり、一日の寒暖の差が大きくなります。少し厚手の長袖や、上着なども用意していただけるとありがたいです。また、衣類は着替えをしやすいよう、少し大きめのサイズにいただくと助かります。



★ 感染症対策について

望岳荘では、ご利用者へのインフルエンザ等の感染を抑止するため、保健所等からの感染情報により、面会の制限を予告なく行うことがあります。ご家族の皆様にはご心配をおかけすることかと思いますが、感染症対策についてご理解とご協力をお願いいたします。

★ 台風十九号が発生しました。この台風猛烈な台風になるようで、三連休に関東・東海地方を直撃する予報が出されております。風速も瞬間で七十メートルとのこと。最大級の警戒をお願いします。

